
REQUERIMENTO Nº                94          ⁄2011.

 

EMENTA:  ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre a demora na liberação de aparelhos 
auditivos.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Prefeito 
Municipal, solicitando informações sobre a demora na liberação de aparelhos auditivos.

 

Faço esta solicitação, pois a falta de aparelho auditivo em pessoas que necessitam, causam inúmeros 
transtornos pois compromete seu dia a dia, afetando a sua auto estima e dificultando sua 
convivência na sociedade.  

Cito o exemplo do Senhor Antonio Alves, aposentado,  que espera seu aparelho auditivo 
desde outubro de 2010, com prazo para entrega para a metade de 2012, totalizando assim 
quase 2 anos de espera.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de dezembro de 2011.

 
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva

Toninho da Farmácia


